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１  会  議  名 総務文教委員会  

 

２  日    時 平成２７年９月８日（火）       １３時３８分開会  

                   １４時１２分閉会  

 

３  場    所 第１委員会室  

 

４  出 席 委 員 大田重男委員長、濵田洋一副委員長、渡辺久治委員、  

 西田数市委員、竹原信一委員、竹原恵美委員、  

 濵之上大成委員、木下孝行委員  

 

５  事務局職員 議事係長  東  岳也  

 

６  会議に付した事件   所管事務所調査  

           

７  議事の経過概要    別紙のとおり  
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                開 会 １３

 

 

大田重男委員長 

  ただいまから総務文教委員会を開会いたします。 

  本日は、竹原信一委員から所管事務調査項目、また、今回の補正でも関係いたします市民

交流センターに関して、９月１４日開催の当委員会に川畑安則氏を参考人として出席を求め

たい旨の申し出がありましたので皆様にお諮りするものです。 

まずは、竹原信一委員から簡単な紹介を含め、出席を求める理由の説明をお願いします。 

竹原信一委員 

  資料配布の許可をお願いします。 

大田重男委員長 

  はい、資料を配布してください。 

  （資料配布） 

  それでは、説明をお願いします。 

竹原信一委員 

  一番上に広報あくね２０００年１２月号の川畑さんが叙勲を受けた時の広報あくねの内容

です。この方、２枚目をごらんください。大川生まれ、そして今の出水工業高校の出身です。

それから明治大学工学部建築学科を卒業して迎賓館赤坂離宮改修工事の総括主任監督官、こ

の方が本当に中心になってやられた大事業で、この赤坂離宮は現在国宝に指定されておりま

す。そのほか、３枚目に写真ありますけれども、総理大臣官邸、国会議事堂分館、霞ヶ関中

央合同庁舎、国立国会図書館などの設計に携わっておられました。 

  直接本人が設計し、また改修などもされてきたことで、この方以上の経歴と見識、能力が

ある方は見つけられないんじゃないかというくらいの方です。この方の御意見を伺いしなが

らすれば、いろいろ交流センターについても見えてくるのではないかと、間違いが少なくて

済むのではないかというふうに思います。参考人招致をしていただきたいと思います。よろ

しくお願いします。 

大田重男委員長 

  ただいま、竹原信一委員から説明が終わりました。委員の皆様から意見がありましたらお

願いします。 

木下孝行委員 

  今もらった資料で川畑さんの経歴、実績、よくわかります。私も名前のほうは以前から聞

いたことがあります。かなり優秀な方で、今説明にあったみたいに迎賓館赤坂離宮等の工事

を阿久根出身者でやられたということで、大変立派な方だと思いますが、当委員会で今どの

ような形の参考人として、働きをしてもらうのかということと、当委員会が設計のほうにど

こまで介入をする立場にあるのか、そこも含めてですね、参考人から話として聞くだけの会

にするのか、意見を求めて設計に反映される形をつくるのか、そこも含めて話をしていかな

いと、ただの研修であれば研修という形で、それはそれでいいんだろうと思います。そこら

をちょっと議論する余地があるのかなと思います。 

竹原信一委員 

  まずは、お話を聞いてから、私たちのあるべき姿は決めていっていいんじゃないでしょう

か。 

竹原恵美委員 

  お話をお伺いするというところで、まず一般論として、お互いがテーマを持たずに話をす

るというのは先になかなか進みにくいと思うので、川畑さんにとっても、今阿久根市がある

程度決定したものを資料でもこちらからでも提供して、わかっていただいた上で今お考えを
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どうなのか、センターに対してどういうお考えを持っているというふうにしないと、抽象論、

一般論、一般的建物の話を聞いてもしょうがないんじゃないかと、こちらからも先に情報を

提供して、今の現状を理解いただいた御意見を伺う、それに対してこちらはどう考えてこれ

からどう組んでいくかというのは、その次のそれこそ問題であるかと思いますがいかがでし

ょうか。 

大田重男委員長 

参考人にまずは資料もやってということで。 

竹原信一委員 

  そのように私も資料をなるべくお渡ししていきたいと思いますので、打ち合わせが必要、

その辺がなるべくこちらのほうも準備したいと思いますのでご協力ください。 

大田重男委員長 

  休憩します。 

 

  （休憩 １４：０４～１４：０８） 

 

大田重男委員長 

  それでは休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

今、事務局のほうから説明がありましたけれども、川畑安則さんですね、例えば設計図は

議会事務局にあります。それを見てもらってということで竹原信一委員それでよろしいです

か。 

竹原信一委員 

  はい、わかりました。 

大田重男委員長 

ほかに、委員のほうから。 

[「なし」と呼ぶ者あり。] 

  ないですか、では、お諮りいたします。９月１４日に開催予定の当委員会に川畑安則氏を

参考人として出席を求めることに御異議ありませんか。 

  [「異議なし」と呼ぶ者複数あり。] 

  御異議なしと認め、川畑安則氏を参考人として出席を求めることに決しました。 

  その、出席の段階で時間はっきりわからないんですよね。 

  では、休憩に入ります。 

 

  （休憩 １４：０９～１４：１１） 

 

大田重男委員長 

  では、休憩前に引き続き再開いたします。 

川畑安則氏をお招きするということは１時からでよろしいですか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり。] 

では、そういうことに決しました。 

以上で、本日の総務文教委員会を散会いたします。 

 

 

（閉 会  １４時１２分） 

 

           総務文教委員会委員長  大 田  重 男 

 


